



Les Cristaux de Puissance



Nom : Cristaux de Puissance



Contrôlé par : les Power Rangers



Pouvoir : rayon d'énergie positive



Couleur des Power Rangers



Taille : 8 cm



Le savais-tu ?

Dans le premier épisode des Power Rangers, « La Libération de Rita », Jason s'est servi de son cristal rouge pour invoquer son Tyrannozord. Par la suite, il a pu l'invoquer directement, sans se servir du cristal.



Les Cristaux de Puissance sont l'incarnation du pouvoir des Power Rangers, une source d'énergie presque inépuisable pour lutte contre les forces du Mal.

Des Rangers jamais désarmés

La première fois que les Power Rangers découvrent le pouvoir de leurs cristaux, c'est grâce à Zordon et à Alpha. Jason, le Ranger Rouge, combattait seul Goldar, isolé par un champ d'énergie que ses amis n'arrivaient pas à pénétrer. Alpha leur montra donc comment faire apparaître les cristaux à partir de leurs médaillons : il suffit aux Power Rangers de refermer leurs mains sur leurs médaillons et de les ouvrir pour que les cristaux apparaissent. Si l'un d'entre eux manque, le pouvoir des quatre cristaux réunis permet de le téléporter au milieu de ses amis.

Au doigt et à l'œil

Les cristaux fournissent aussi de l'énergie aux Zords et aux armes des Power Rangers. Ils sont nécessaires pour passer du mode humain au mode tank du Mégazord, et c'est leur énergie qui alimente le rayon optique du robot géant en mode tank. Quand les Rangers pilotent le Mégazord, chacun se sert de son cristal, inséré dans le tableau de bord, pour contrôler sa partie du Mégazord. C'est Jason, le Ranger Rouge, qui doit pousser le cristal vers le haut pour provoquer la transformation. Sans leurs cristaux, les Power Rangers ne peuvent pas faire appel à leurs véhicules, mais jamais Lord Zedd ni Rita n'arriveront à leur arracher !

